

# Ticas ascendieron en el ranquin

**Vanessa Gómez.** Natalia Alfaro y Karen Cope, la pareja número de voleibol de playa de Costa Rica, finalizó en el quinto puesto de la gran final del Circuito Norceca que se realizó en Trinidad y Tobago, el pasado fin de semana.

Las nacionales pasaron a cuartos de final como primeras de su grupo tras vencer a San Vicente y Barbados, ambos con marcadores de 2-0.

Posteriormente, las ticas enfrentaron a la pareja de Puerto Rico a la que derrotaron con parciales de 21-7 en los dos sets.

En los cuartos de final, Alfaro y Cope cayeron frente a Canadá (21-13, 21-18) y perdieron el pase a semifinales.

Sin embargo, apenas pusieron un pie en Trinidad y Tobago, Karen y Natalia recibieron la noticia de luego de haberse ubicado en la cuarta posición en la penúltima fecha, subieron del puesto seis al

**“Nuestro objetivo principal es sumar en la clasificación para asegurarnos el boleto a las justas de Veracruz 2014”**

**Natalia Alfaro**

Jugadora nacional

cuatro del ranquin Norceca, detrás de Estados Unidos, Canadá y México.

Con ello, las costarricenses se estarían clasificando los Juegos Centroamericanos y del Caribe en Veracruz, que da el pase a directo a 16 parejas, y a los Panamericanos, que lleva a ocho.

El dúo deberá ahora competir en las tres primeras fechas del Tour 2014 para sumarlas al resultado actual y sellar el pase.



Karen (izquierda) y Natalia celebran en uno de los Juegos en Costa Rica, en las canchas de Hatillo 7. /Foto: José Castillo